

ご入学、おめでとうございます！

新型コロナウイルスの感染拡大防止のために、このような形で入学式を開くことになり、大変悔しい思いではありますが、保護者の皆様にご参加いただき、形を変えてでも、入学式を開くことができ、心から嬉しく思います。

今日晴れて入学式を迎えた106名の新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。そして、保護者の皆様、お子様のご入学おめでとうございます。心より歓迎し、お喜び申し上げます。

さて、皆さんは「ソサエティ 5.0」という言葉を聞いたことがありますか？小学校でも、プログラミング教育が始まり、電子マネーや自動車の自動運転、遠隔医療、スマート農業など、AIやIoTという新しい社会が、すぐそこまで来ています。皆さんは、その大きく変わっていく社会の変化に、しっかりと対応する力を身につける必要があります。しかし、そのような新しい時代においても、変わらず必要なものは「人の心」です。この時代だからこそ、仲間と協力し、共に生きる人間性が必要です。

啓成中学校でも、「**共生の啓成～Creation～**」という目標に、生徒も先生も保護者の皆様方も、協力し合い、この共に生きる人間性を高めています。



「**みんなの学校**」は、「みんな違ってみんないい」けれど、学校は集団で生活する場なので、それぞれがちよとずつ、お互いを認め合って、みんなが居心地のいい学級・学校を創るということです。

「**みんなの授業**」は、「できた」「わかった」という授業にするために先生たちが頑張るのはもちろんです。しかし、皆さんも、しっかり勉強し、お互いに教え合ったり、みんなのために努力し合い、よい授業を創り上げていく一員となってください。

「**みんなで活動**」は、みんなに出番のある、みんなで考え出した活動をみんなで創り上げていくということです。昨年11月1日に伊万里の駅通りを皆さんと一緒に掃除をした「テカピカ運動」も「みんなで活動」の一つでした。

今以上に、一人ひとりが認め合い、美しい心をもって、助け合う仲間・集団になるよう「共生の啓成」をキーワードに努力しましょう。頑張りましょう！

新型コロナウイルスのことは大変心配ですが、ご家庭と力を合わせて、また、地域の皆様と連携し、最高の子どもたちのサポーターになりましょう。なにとぞ皆様のご協力とご支援をよろしくお願いいたします。

最後に、新入生の皆さん一人一人が、ここ啓成中学校で、心豊かに美しい人と成長してくれることを期待します。

(入学式での校長の新入生を迎える言葉より)



生徒会のスローガンの「創造」を「共生の啓成」に+Plusして、新しい時代に生きる啓成中学校を創造(Creation)していきたいと思えます。共に頑張りましょう！